

流木ってなんですか？

やっかいモノがアート作品に生まれ変わる！

流木はダムはやっかいモノ

流れ漂う木。それが流木です。
大雨や台風などの際、川には土砂や水と同時に大量の木の枝や根などが流れ込みます。これらが流木となってダムに流れ込むと、ゲートを壊したり、発電の妨げになったりします。また、下流では、橋や河岸にダメージを与える危険性のあるやっかいなモノです。



廃棄物が生まれ変わる！

一方で流木は、アートやガーデニングの材料として年々人気が高まり、愛好者は入手方法を探している状態です。ダム湖の流木は、下流で拾うもの比べて臭いや虫食いなどが少ないという長所もあります。捨てられる運命にあるものが人の手によってもう一度よみがえる。流木は、時代の先端をゆくりサイクルアートです。



流木を無料配布しています！

私たち、国土交通省九頭竜川ダム統合管理事務所は、九頭竜川のダム湖に流れ込んできた流木を工芸品やガーデニングの材料として有効に活用していただくために、森と湖に親しむ旬間や、九頭竜新緑まつり・紅葉まつりなどのイベントを通じて無料配布を続けています。
その他、ダムに関するご意見・お問い合わせは、こちらまで。

国土交通省近畿地方整備局
九頭竜川ダム統合管理事務所

TEL 0779-66-5300 FAX 0779-66-5304



流木で
アートする。

